
令和４年度和光市立北原小学校 第２回学校運営協議会 議事録 

 

日 時 令和４年４月１２日（火）１４：００～１５：３０ 

参会者  

（学校運営協議会委員） 冨岡 健治 様、有山 悦子 様、本多 修 様 

並木 照一 様、山西 葉子 様、髙橋 智子 様 

校長 船越 一英、教頭 岡田 智彦（事務局） 

 

《次第》 

１ 開会 

２ 校長挨拶・自己紹介 

３ 参会者自己紹介 

４ 令和４年度和光市立北原小学校学校経営計画の説明（校長） 

  ※３月に承認された前任校長の経営案から変更要点のみ説明 

《主な変更点》 

  ・学校経営の基本理念を「３がいのある学校づくり」とし、一人一人の居場所づくりから「通

い甲斐のある学校」、家庭や地域との協働的な教育活動で「通わせ甲斐のある学校」、意識

改革を足掛かりに「働き甲斐のある学校」の 3観点にまとめた。 

  ・「目指す学校像」実現のための取組目標と達成に向けた方策に指標を付け加え、教職員が具

体的に取り組めるようにした。 

① わかる・できる喜びがあふれる学校（学習指導） 

② 心が響き合う学校（道徳教育） 

③ 活力ある学校（体力向上） 

④ 安全・安心で互いに結ばれている学校（家庭・地域との連携） 

 

全会一致にて承認 

 

（質疑応答・協議等） 

 

委員「今年の林間学校は１泊となっているが、今後もそうなるのか」 

学校「コロナ禍において、事前に予想されるトラブルや延期措置等を見通した上でそれでも実施

を最優先に考え、今年度は市内小学校統一で１泊実施としている。今後そうなるというわ

けではなく、あくまでも今年度の方針と確認している」 

 

 



委員「新型コロナウイルス陽性の児童や濃厚接触者の児童の登校はどのように判断し 

ているのか」 

学校「県や市の方針のもと保護者に保健所の指示を受けていただき、所定の自宅待機 

期間を経て登校するようにしていただいている」 

 

委員「北原小学校地区は昔から学校応援団が盛んであり、こうして地域と学校のつながりも強い

が、他の学区ではどうなのかわからない。CSディレクターの会議等で他の地区について情

報を得た場合はどのようにしたらよいか」 

学校「この学校運営協議会の場で共有していただきたい」 

 

次回令和４年度第３回 令和 4年９月吉日 


